

La Maison de l'Intelligence Artificielle à Sophia Antipolis a de nouveau l'honneur d'être labellisée « Village des Sciences ». Cette labellisation, qui distingue les lieux engagés dans la valorisation des sciences auprès du grand public, est attribuée sur la base de critères stricts, évaluant la qualité et l'accessibilité des événements proposés. Obtenir ce label est une reconnaissance forte, qui souligne la volonté de la MIA et du Département des Alpes-Maritimes de contribuer activement à la diffusion des connaissances scientifiques et technologiques.

Inauguration du « Village des Sciences » MIA

Dans le cadre de la Fête de la Science 2025 (3 au 13 octobre sur tout le territoire national), le grand public est invité à participer à l'inauguration exceptionnelle du **Village des Sciences MIA**, le **mercredi 8 octobre à 17h00**. Cet événement marquera le coup d'envoi de la Fête de la Science dans les Alpes-Maritimes.

Inscriptions : [Découvrir le Village des Sciences MIA et s'inscrire](#)

Fête de la Science 2025 : un programme riche et accessible

Plus de cinq ans après son inauguration, la MIA poursuit sa mission de sensibilisation. Depuis 2020, elle a déjà accueilli et formé plus de **115 000 visiteurs**. Pour cette édition, les équipes de la MIA proposeront un programme baptisé « **Intelligence(s) Artificielle(s) : du neurone au silicium** », mêlant ateliers interactifs, démonstrations d'IA appliquée, robots humanoïdes, expérimentations numériques, outils de création assistée par IA... le Village des Sciences MIA propose une immersion originale et ludique dans l'univers de l'intelligence artificielle.

Le programme complet est disponible en ligne : [Agenda de la MIA](#)

En parallèle, les équipes de la MIA seront présentes sur :

- **Le Village des Sciences de Villeneuve-Loubet** - 4 et 5 octobre
- **Le Village des Sciences et de l'Innovation d'Antibes Juan-les-Pins** - 11 et 12 octobre

Plus d'informations sur l'ensemble du programme départemental : [Fête de la Science - Édition 2025](#)